



令和7年4月号

寒さも終わり、暖かい季節になってきました。かけはし一同、今年度もよろしくお願いいたします。ここで描く絵画展で出展した四季の桜島をかけはし内(入口から入って左側の上)に飾っています。是非、見にいらしてくださいね♡

スタートの季節であり、活動も麻雀交流会とアート工房はリニューアルしています！これからも、皆さんに楽しんでいただけるように努力していきます(*^-^)/*:°◇

暖かい春とはいえ、冷え込む日もあります。体調にだけは気を付けて、風邪などひかれないようご自愛ください。



お知らせ

日曜祝日の開館変更についてのお知らせ

今まで祝日は開館、日曜日は不定休で開館していましたが、**祝日も不定休**に変更とさせていただきます。

3月より、**平日は開所**

日曜・祝日は不定休です。

皆様のご理解ご協力を
よろしくお願いいたします。



☆アート工房について☆

4月より、アート工房が変わります。アート工房を①と②には分けずに**月1回**となります。それに伴い、実施時間を**1時間から1時間30分**にします。今まで通りの季節の製作や、ここで描く絵画展に出品する作品作りをしていきます。**入室と退室は自由**なので、開始時刻に間に合わないかも…や用事があるので早めに帰りたいんだけど等の心配は無用です。ご参加、お待ちしております♪(^▽^*)♪

☆麻雀交流会の追加開催について☆

今まで奇数の週の火曜日の開催でしたが、**毎週火曜日の開催**になりました。

時間は変わらず、**10:00~11:30**です。

要予約制で定員は**最大8名**になります。

かけはしのルールを守って
勝負を楽しみましょう。



活動報告

特別講座 お金の授業

3月5日にSMBCコンシューマーファイナンス(株)の方を講師に招き、『お金の授業』が開催されました。かけはしを含めた4つの事業所から、合計20名の参加がありました。心理テストや手品、劇等、内容が盛りだくさんでした。

最初は、心理テストから始まりました。9個のチェック欄があり、数の総数かなと思っていましたが、○を付けた場所によりどんな傾向があるのかが、分かるようになっていました。私は、「一人で抱え込んでしまうタイプ」だと出ました。同じタイプと出た参加者の方は、ささいなことでも家族等に相談していきたくて感想を述べておられました。



ワークでは、クレジットカードの名義貸しとSMSの不審な例の問題があり、「この文章が変じゃないか？」等他の方とも相談されながら考えてみました。



また、○、△、×の3枚のカードから1枚を選ぶ手品ではアシスタントを立候補してくる方もいっしょりにぎわっていました。○を選んでおられ、自分が選んだカードを言い当てられるとびっくりされていました。種明かしでは、手品と詐欺の手口が似ていることを知り、参加者の方も「なるほどね」と納得されていました。

最後の劇ではクレジットカードのすり替えの方法を実際に見られ、「こんな方法なんだ」と皆さん驚いていました。ほんの少しの時間であつという間にすり替えが行われ、気を付けないといけないと改めて思いました。



質問コーナーもあり、『訪問を断るにはどんな言い方がいいの？』『夜中に詐欺電話がきたらどうしたらいいの？』等、積極的に講師に質問されている方、終了後に個別に講師に相談される方もおられました。今日の講座を機会に、更に詐欺に対して気をつけていこうという皆さんの意識の高さを感じました。次回の開催では、新しい詐欺は次々に出てくるので、何度でも詐欺について知りたいや貯金の方法が知りたい等の感想が多かったです。

今回の講座が皆さんの身を守るのに役立ってくれるとうれしいです♪(@^ー^@)ノ

